
ATA Nº 0036/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA 

  

Aos vinte e oito de maio de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos do 

Idoso, compareceram os representantes Marilse Corti Blenk, Celestino Ivar Eckert, 

Arlete Cardoso, Lourdes Dalmasso e a secretária executiva Thaís Francisco. A reunião 

contou com as seguintes pautas: 1- Apreciação da ata anterior e aprovação da ordem 

do dia. 2- Deliberação da Prestação de Contas do Fundo Estadual dos Direitos do 

Idoso – FIPAR, Repasse: Incentivo de garantia de direitos à pessoa idosa – Centro 

de Convivência – ano 2022, referente ao período 2º semestre de 2023. 3- 

Deliberação da Prestação de Contas do Fundo Estadual dos Direitos do Idoso – 

FIPAR, Repasse: incentivo de garantia de direitos à pessoa idosa – Centro de 

Convivência – ano 2022, referente ao período: do pagamento até 30 de junho de 

2023. A secretária leu a ata nº 35, no qual foi APROVADA por unanimidade. No 

segundo momento, a secretária apresentou o documento sobre a Prestação de Contas 

do Fundo Estadual dos Direitos do Idoso – FIPAR, Repasse: Incentivo de garantia 

de direitos à pessoa idosa – Centro de Convivência – ano 2022,  repasse de mãos em 

mãos, no qual, a secretária fez considerações sobre o uso do fundo em serviços de 

palestras e decoração da Festa Julina. A seguir, a Deliberação da Prestação de Contas 

do Fundo Estadual dos Direitos do Idoso – FIPAR, Repasse: incentivo de garantia 

de direitos à pessoa idosa – Centro de Convivência – ano 2022, referente ao 

período: do pagamento até 30 de junho de 2023, aprovada por unanimidade por todos 

os presentes. A secretária informou que a Sra. Ivalda Batistella assinou o termo de 

renúncia de forma voluntária ao cargo de titular de Presidente do Conselho Municipal 

dos Direitos do Idoso, conforme menção da ata nº 0029/2023, desta forma conforme 

providências do colegiado assumirá a sua suplente como presidente Sra. Arlete Cardoso. 

Nada mais havendo para tratar no momento, eu Thaís Francisco, secretária executiva 

dos conselhos, lavro a presente ATA que segue anexa a lista de presença assinada por 

todos os presentes.  

 

 

 

 




